

Annemasse

Une Doyenne frisquette, mais une ambiance chaleureuse

La classique cycliste Annemasse-Bellegarde a animé les rues de la cité frontalière ce dimanche 24 mars, offrant au public un superbe spectacle.

On croyait le printemps très en avance, mais l'hiver a joué les prolongations en ce dimanche 24 mars, sans crier gare ! Résultat, il faisait six petits degrés à l'heure où une soixantaine de cyclospor­tifs, emmitoufflés comme il se doit, entamaient la première CycloTour Élite, réservée aux courageux engagés des 120 kilomètres. Soit le parcours de la Doyenne, à peine amputé de son crochet via Arcine et Choisy, mais bel et bien doté des rampes passant par Le Mont, puis sur les hauteurs de "Chez Padon".

Une heure plus tard, alors que l'atmosphère s'était à peine réchauffée, Marie-Cécile Boulard, présidente du club Annemasse-Voirons-Salève, libérait une nouvelle vague de cyclotouristes ayant choisi, quant à eux, de moudre sur des parcours nettement plus accessibles, à savoir 59 ou 67 bornes.

Un peloton conduit par Michel Boucher, maire adjoint de la municipalité frontalière, et qui hébergeait un concurrent juché sur un cycle de la Belle Époque obligeant son utilisateur à inverser le côté de sa roue arrière pour chan-



Le départ de la 88^e édition d'Annemasse-Bellegarde a été donné en matinée ce dimanche 24 mars, par une température peu élevée.... Photo Le DL/G.O.

ger de braquet. Pratique pour affronter le mur des Échelletes !

Participation record chez les cadets

En revanche, c'est sur du matériel d'avant-garde que se présentèrent les quelque 140

cadets, renforcés il est vrai par une escouade de juniors filles, au départ d'un Grand Prix de la ville d'Annemasse qui n'avait jamais connu une telle affluence. La confirmation que la cité frontalière est une terre fertile pour l'éclosion de jeunes talents !

S'ensuivit une période un

peu silencieuse, les animateurs Pascal Nanjoud et Manu Chaussard étant provisoirement privés de leur micro, mais sans pour autant empêcher les imposants véhicules des diverses équipes Élite de s'installer sur la place des Marchés.

Et déjà quelques noms de fa-

voris circulaient çà et là quant au futur vainqueur de la 88 Doyenne dont ceux d'Alexis Guérin, vainqueur la veille à Saint-Etienne et surtout ceux de l'Aixoïis Clément Izquierdo et du Bressan Victor Guernalec. Pas si mal vu en somme !

● Georges Ongaro

Et l'on remettra ça le 1^{er} juin !

Décidément infatigables, les dirigeants du Vélo Club d'Annemasse sont déjà tournés vers un autre objectif. En effet, la Doyenne à peine terminée, voilà qu'au sein du siège de la rue des Amoureux l'on prépare le prochain rendez-vous du samedi 1^{er} juin. À savoir "La Rando des Pros du VCA" dans le sillage d'Aurélien et de Valentin Paret-Peintre, accompagné en la circonstance par Rémi Lelandais.

Une belle occasion pour rouler en compagnie des deux animateurs du dernier tour d'Italie et du récent champion du monde en relais mixte de cyclo-

cross.

En outre, soucieux de promouvoir la bicyclette dans le bassin frontalier, le Vélo Club organisera une Bourse du vélo les 5 et 6 avril sur la place de la Libération. On ne sait pas encore si la machine d'un autre âge présente au départ de la course des cyclotouristes, sera à vendre !

● G.O.

Attraction des randos matinales, l'équipage de David avait fière allure.

Photo Le DL/G.O.



► Sur le web

Retrouvez toute l'actualité du Genevois en flashant ce QR Code.

